



# Ordre Infirmier NON Merci !

Les dossiers d'inscription à l'ordre infirmier commencent à arriver dans les services. L'immense majorité des IDE refuse de payer pour travailler. Cet ordre illégitime essaiera de faire des pressions pour récupérer l'argent (y a que ça qui les intéresse). Ne laissons pas une poignée d'individu faire main basse sur la profession, montrons leur que nous refusons cet ordre. Nous avons la force du nombre, organisons-nous collectivement.

Depuis deux ans les masseurs kiné et les pédicures podologues mènent un combat actif contre leur ordre rejoignons les.



**Tous à Necker**  
**Amphi Maurice LAMY**  
**Le 30 septembre 2009**  
**14 heures**  
**Assemblée Générale**  
**Des IDE et spécialisée,**  
**Masseur Kiné**  
**Pédicure Podologue**  
**Contre la dictature**  
**des ordres professionnels**

*Des heures d'informations syndicales ont été déposées auprès de la Direction Générale*